

Delfino hormiga y María mariposa #quedateenlacasa

Juan Manuel Donaire Garcia



Capítulo 1

Delfino hormiga y María mariposa

Capítulo I

Entre la húmeda y oscura tierra, se dio un milagro que duraría toda una vida una hormiga muy pequeña de gran corazón conoció una tímida oruga que se encontraba en un mundo muy extraño.

Para una hormiga el césped que crece en un bosque es en si un bosque completo para ella una sola hoja de pasto es el más imponente árbol, Delfino poseía en su granja cercada por mondadientes cinco imponentes plantas de pasto lo suficiente para alimentar a sus áfidos de los cuales extraía una deliciosa leche que vendía en el bullicio hormiguero cercano, su trabajo era ganadero lechero.

Mientras sus áfidos pastaban con toda tranquilidad el se encontraba a la sombra de una hoja de pasto tomando una fresca gota de rocío, "Que fácil es la vida cuando disfrutas grandemente de pequeños placeres" pensó Delfino mientras pensaba también en su María su mariposa, y su mayor conquista y tesoro, Delfino había logrado algo que la hormiga común solo podía soñar enamoro una mariposa, uno de los seres mas finos, coloridos y hermosos de este mundo.

Aunque Delfino se encontraba en un momento de ensoñación pensando en su María, eran pocos los momentos que el se encontraba siquiera tranquilo por lo normal el era mal humorado, aunque de buen corazón la vida lo había echo de esa manera, eran muchas las hormigas que le tenían envidia por su imposible, el único contacto que tenían muchas hormigas toda su vida con una mariposa era a través de películas, televisión o revistas.

Pero lo amargo de su vida no importaba cuando se encontraba pensando en su María y tenerla a su lado era mas valioso que cualquier minúsculo sufrimiento, un áfido ternero se acerco a su pastor preguntándose porque sonreía con este calor, Delfino solo le acaricia la cabeza y llamándolo por su nombre le dice— Mi querido Jonatan entenderás mejor las cosas cuando crezcas y conozcas a las áfidas, pero por el momento espero que te contagie mi alegría.

Delfino se levanto triunfal mientras Jonatan lo observa agitando su abdomen, el sol se ocultaba, las sombras del pasto se alargaban y su ganado de áfidos ya había satisfecho su hambre, era momento que el

satisficiera la suya pronto tendría que cenar con María.

El ordenado reino de María era la humilde cocina de la casa de Delfino, sus paredes eran blancas, su perfume el hollín del horno de adobe y sus súbditos los implementos de cocina hechos de barro, con estos ella podía hacer cualquier tipo de magia culinaria, convertir cualquier ingrediente mediocre en el mas exquisito manjar, era muy raro para la mariposa común que se dignara a cocinar, muchas de ellas nunca pisarían una cocina, por lo que todo lo que sabía María lo aprendió ella misma sin ayuda de nadie la perfecta autodidacta, la única ayuda que recibió fue de los libros de cocina, que ella solo seguía a estas alturas por capricho, María podía saber cuanto se tardaba una olla de agua en hervir sin voltearla a ver y sin ayuda de ningún cronometro, fue un camino arduo para ella aprender a cocinar la comida al principio le quedaba toda color chocolate por lo quemada que estaba pero Delfino siendo el amor que es se la comía de todas formas y le pedía más, aunque en sus primeros días de casados ella era prácticamente inútil en todos los quehaceres del hogar, María estaba consciente que ser una inútil no le serviría como esposa a una hormiga ganadera alguien como Delfino merecía alguien que mantuviera la casa arreglada e impecable, esa era su forma de mostrarle su amor haciéndole de la humilde choza de adobe un reino donde solo se sirviera comida digna de un rey de la magnitud de Delfino.

Pronto sonó el rechinar de la puerta de la puerta de palos ese sonido molesto era para María el trompeteo que anunciaba la venida de su rey.

Delfino entro un caminar torpe estaba mojado y apestaba a sudor escupió en el suelo de cemento limpio su cara con su mano cubierta de polvo luego uso esa misma mano para arreglarse su cabello para después extender sus manos para indicar que necesitaba un abrazo.

María inmediatamente olvido un momento el manjar en el horno y fue como de rayo a abrazar a su amado para darle un beso profundo en sus labios sudorosos mezclados con polvo que para ella tenían el sabor del mejor vino que hubiera probado cualquier mariposa en sus torres de marfil.

— ¿Como te fue mi amado?— Pregunto ella coquetamente.

— Como siempre asta que te mire a ti— Contesto el con toda sinceridad.

— ¿Bien entonces?

— Mejor que bien con posibilidades de mejor aún.

María era tan experta en la comida que, aunque la descuido esta no se estropeo abandono lentamente el abrazo de su amado y fue a atenderla, Delfino solo se fue a sentar en su silla floja de pelas amarados mientras

apoyo sus codos en la mesa y saboreo el olor de la comida de su mariposa.

— Adivina que mi amor te daré tu favorito estofado de champiñón con crema...

Esa oración incompleta fue el indicativo de que nuestra historia estaba apunto de dar un giro de 360 grados, La puerta chirrió otra vez, esta vez no con alegría sino que acompañada de temor, de entre la oscuridad de la noche entraron tres extrañas hormigas que no eran como nada que Delfino hubiera visto, una era una hormiga ninja completamente cubierta de negro y solo sus ojos furiosos estaban descubiertos, el siguiente era mas extraño aun una hormiga con implantes cibernéticos con un ojo robot rojo que brillaba en la oscuridad y el ultimo no menos extraño era mas grande que los otros y cargaba una espada de un tamaño y grosor de proporciones inverosímiles. Los tres se sentaron en la mesa de la misma forma que entraron sin permiso e impertinencia.

Delfino se enojo con los tres extraños y exclamo— ¿Qué hacen en mi casa...

Antes que terminara la frase la enorme hormiga agarro la empuñadura de su formidable espada, y del ojo de la hormiga ciborg salió una luz guía que apuntaba en medio de los ojos a Delfino.

María agarro la mano de su tembloroso esposo y fríamente les dijo a los tres extraños— ¿Qué hacen en nuestra casa?

La hormiga de la espada contesto— Una mariposa contestando una agresión sin un guardaespaldas que extraño e imprudente.

Una voz metálica salió de la hormiga ciborg— Es muy extraño que una mariposa se case con una hormiga ganadera que vive solo.

El ninja agrego— Somos su retribución por decirlo de alguna forma.

Finalmente, la hormiga de la espada dijo simple como el trueno— Somos de la trata de esclavos y no nos iremos sin la mariposa lo siento hormiguita, pero es su culpa por casarse con alguien que estaba por encima de usted.

El temor de Delfino se esfumo y dio paso a una furia, soltó la suave mano de su amada, ordenando— ¡Se marchan de acá o los mato!

En ese momento la hormiga ninja se levanto le dio un toque al cuello a Delfino y este cayo inconsciente al suelo de piedra.

Lo que despertó a Delfino fue el olor a quemado, lo primero que vio fue un cielo oscuro sin ninguna estrella, se levanto y pudo ver su pobre casa de adobe quemándose luego pudo ver el cuerpo muerto de su áfido Jonatan muerto junto con el resto de sus áfidos, todo el trabajo de su vida desapareció por un capricho de crueldad pero solo había algo que le atormentaba, cayo de rodillas al suelo y grito de tal forma que todo el mundo lo olera— ¡María, mi María!

A lo lejos lo pudo oír su querida mariposa amordazada, atada con una cuerda a sus manos jalada por esta como si fuera un perro, ella quería contestarle decirle que todo va a estar bien, pero en su lugar solo pudo llorar.

Las tres hormigas no se conmovieron y solo dijeron— ¡Y pensar que te casaste con alguien que grita como maricon!

Capitulo II

En una taberna de mala muerte que se encontraba prácticamente en la nada, estaba un escarabajo rinoceronte, los escarabajos eran temidos por su fortaleza y su enorme tamaño era intimidante y este no era claro ejemplar se sentó en la barra y pidió— un bloody mary virgen.

El tabernero, una luciérnaga, se asusta al ver al escarabajo, si fuera otro cliente le hubiera dicho inmediatamente que no sabia si tenia los ingredientes, el Bloody mary no es una bebida popular en especial en este tipo de taberna, pero le da tanto miedo que el escarabajo le levante la mano que mejor se la sirve inmediatamente y preocupado dice— Aquí... esta.

El escarabajo agarra la bebida, la huele y contesta enojado— La pedí virgen esta tiene alcohol

La luciérnaga se tira al suelo, en posición fetal, suplicando— Clemencia en este tipo de taberna solo se piden bebidas con alcohol— paso seguido su abdomen empieza a brillar intermitentemente.

— Je je je— Ríe el escarabajo y lo calma— No se preocupe muchacho, solo es que soy abstemio con gusto pagare la bebida, aunque no me la tome ahora levántese no me gusta ver hombres tirados en el suelo.

La luz de la luciérnaga brillo de manera continua un momento y luego se levantó mientras decía— Gracias no es usual ver a un insecto amable como usted en este tipo de establecimientos, que lo trae por aquí.

El escarabajo contesta— No mucho, usted vera soy una especie de turista y escuché que aquí cerca había una mariposa casada con una hormiga me

pareció algo muy curioso y decidí ver con mis propios ojos si era cierto...

— Dirás estaba casada— Contesto la hormiga vestida de ninja que se encontraba sentada al lado, esta parecía sonreír orgullosa como si hubiera hecho algo bueno.

Obviamente el escarabajo pregunto— ¿Usted es?

— Si le digo tendría que matarlo.

— No se preocupe por mi estamos entre amigos.

—¿Por qué lo dices escarabajo?

— Ah e estado en prisión, para ser más específico Hellgate.

— Esa no es una prisión sencilla con razón te vez tan imponente, puedo ver que no mientes, tu veras yo soy Yukito y mi especialidad es la trata de personas...

— Déjame terminar secuestraste a la mariposa.

— La robe con mis dos secuaces y ya la vendí, ellos están sentados en aquella mesa— Yukito los señala— tu veras era mas de lo que la hormiga merecía quien hubiera pensado que una mariposa viviría tanto tiempo con una hormiga.

— Entiendo y tú eres dios para decidir eso.

— Claro que no si no hubiéramos sido nosotros alguien más lo hubiera hecho y puede que peor que nosotros, el que esa hormiga perdiera su mariposa era el destino...

En ese momento las puertas batientes de la taberna chocan y Delfino la hormiga en cuestión entra y exclama— ¡Denme a mi esposa!

Entonces las hormigas secuestradoras sentadas en la mesa, el ciborg y la de la enorme espada contestaron por estar aburridas— ¿Quién es tu esposa hormiguita?

— ¡No jueguen con migo que estoy furioso!— Contesto Delfino mientras misteriosamente sus ojos brillaron con una luz azul, esto paso desapercibido por las hormigas secuestradoras pero no para el escarabajo que mostro algo de sorpresa.

Hecho esto la hormiga del formidable tamaño y espada, se levantó se colocó frente a Delfino y muy seriamente contesto— Osas tu basurita hablarnos de esa manera, e matado a muchos por mucho menos te diré

que ¡Si gimes ahora como áfido te dejare vivir!— Luego desenvaino su espada con una rapidez tal que levanto un viento huracanado, dejando la punta a milímetros del ojo de Delfino.

Delfino todavía furioso contesto— Escúchame bien o tu me dices donde esta mi esposa...

La hormiga fue detenida por un golpe en la nuca de parte del escarabajo que lo dejo inconsciente luego lo agarro con un brazo y se cargó a la hormiga alrededor del cuello como si fuera bufanda— A este me lo llevo— Declaro.

Yukito pregunto— A Donde te lo llevas.

— Eso no les importa— Declaro el escarabajo viendo a las hormigas secuestradoras de un modo tan amenazante que no se atrevieron a preguntarle al escarabajo.

El panal de abejas era encantador estaba echo de cera que resplandecía como el oro cada pared era sostenida por columnas jónicas blancas con volutas , en cada pared se podían ver cuadros enormes con ilustraciones heroicas de abejas peleando contra otras abejas o con los más temidos escarabajos, inclusive había estatuas de mariposas blancas en cada esquina, y todo olía a miel con rosas, era muy distinto a la vida que tenía María con Delfino pero esto nunca impresiono a la mariposa, María venia de la opulencia y ya la había rechazado una vez mas que suficiente para no estar impresionada.

El primer día fue recibida por una vieja abeja llamada Señorita Honey ella era de las personas mas fastidiosas que hubiera conocido, desde que la vio la llamo mariposa de tierra la baño en una bañera de agua tan hirviente que parecía se coseria como un huevo duro, mientras la baño la restregó con un cepillo para que se le fuera todo el polvo con la excusa de que quería revelar su verdadero ser como si alguien como ella podría entender el significado de esas palabras, lo que más sorprendió a María fue que su cuerpo no terminara raspado. A las mariposas se les enseña desde orugas los pesares que tendrán que pasar para ser admiradas por los demás insectos y por eso ella sabía perfectamente que la forma de limpiarla no era la correcta, más bien demostraba el desprecio de la Señorita Honey.

Después de eso fue trasladada al harem donde había cientos de mariposas todas tas hermosas como ella, sus conversaciones eran aburridas y superfluas, ahí fue donde se entero de su amo la abeja King Natán, por lo que pudo entender era una abeja campeona de muchos torneos internacionales de combate, una celebridad, ricachona al parecer era tan guapo que las mariposas habían olvidado que eran esclavas algo que María no podía hacer, esta vida le parecía monótona y aburrida todo lo

que podía hacían las mariposas era dormir y comer poco mientras que en su otra vida siempre encontraba que hacer algo en que ocuparse trataba de hablar con las mariposas de otras cosas que no fueran la farándula y de King Natán pero era imposible, no la entendían.

Al parecer en algún momento callo la noche, era difícil saber en el harem porque no había ventanas solo espejos, en ese momento fue llamada para conocer a King Natán.

María fue agarrada por el brazo por la Señorita Honey y fue jalada por la fuerza asta King Natán, de otra forma posiblemente María no hubiera ido mientras la jalaba le advirtió en un tono hiriente— ¡Si tú lo decepcionas o lo dejas con mal humor me lo pagaras!

María fue dejada en una habitación mas lujosa que las demás en esta habitación había una estatua de dos metros de alto, de una abeja sosteniendo un cinturón de campen en artes marciales, alrededor de esta había estantes no menos altos llenos de premios y trofeos también en artes marciales.

— Permítame presentarme— Dijo una voz proveniente de una abeja exactamente parecida a la estatua solo que de tamaño normal y agregó— Yo soy el King Natán...— Natán se detuvo un momento para ver la reacción de su nueva mariposa, pero no pareció impresionada en lo más mínimo, algo extraño con sus mariposas, pero prosiguió— Soy de una larga familia de soldados y campeones en artes marciales...

— ¡Quiero irme a casa!— Señalo finalmente María.

— No te agrada haca o yo...

— ¡Prefiero mil veces estar con mi marido!

— ¿Tu marido era algún millonario o magnate?

— ¡Mi marido era un apuesto hormiga de campo!— Dijo terminante María.

— Ja ja ja— Rio King Natán— ¿Por qué se casaría una mariposa con una hormiga?

— ¡Alguien como usted nunca lo entendería!— Contesto terminantemente la mariposa.

— Por que no discutimos esto mejor con una cena, tengo un chef listón azul...

— No me gusta la sazón de su chef prefiero la mía...

Nada sorprendió a King Natán mas que una mariposa admitiera cocinar por eso la interrumpió— ¿Tu cocinas?

— Y mucho mejor que su chefsito.

King Natán no salía de su sorpresa— Está bien te diré algo mañana cocinaras y si siquiera tu comida es pasable, te dejare ir con tu hormiguita mientras tanto te mimare mejor que a las demás mariposas...

— Muy bien eso no cambiara nada esta es una prisión.

— ¡Esta no es una prisión es mi hogar y las mariposas están satisfechas con este cómodo hogar ahora puedes marcharte!

María se retiro indignada sin voltear a ver a King Natán, este por su lado mostraba una sonrisa, seguía sin saber si lo que dijo la mariposa era cierto o mentira, las mariposas eran malas mentirosas, pero ese misterio lo fascinaba, esta mariposa era peculiar y lo que mas quiere un insecto es casarse con alguien peculiar.

Capitulo III

Delfino se encontraba en su granja en un día normal con la cabeza recostada en el regazo de María estaban afuera en el suelo, el rostro de su mariposa resplandecía como el sol y parecía iluminarlo todo— ¿Dime María por que me preferiste a mi y no a una vida de lujos?

— Por que tu me ofreciste amor, autentico amor y eso es algo que las mariposas comunes no pueden ni entender, ni imaginar.

— ¿Como supiste tu que te lo daría?

— Por que nunca olvidaste a esa oruga babosa.

— Esa hermosa y tímida oruga babosa.

A Delfino no le importaba que otros insectos quisieran estar con una mariposa, a el solo le importaba que maría era de él.

Entonces sintió el olor a quemado pudo ver un resplandor rojo enceguecedor y un olor a quemado, su casa estaba ardiendo.

Entonces despertó se encontraba en un suelo no de tierra sino de piedra, era de mañana y estaba cerca de una fogata y frente a esta se encontraba

el escarabajo de la taberna cocinando unas salchichas.

— Buenos días Hormiguita mi nombre es Jazz— saludo el escarabajo con una sonrisa

— ¿Que acoso eres amigo mío?— pregunto Delfino.

— Eso depende de ti hormiguita.

Delfino no se molestó en contestar, eso más bien rápidamente contesto— ¿Dónde estoy? ¿Dónde están las hormigas secuestradoras?!

— Ellos están en la taberna bebiendo asta gastarse el dinero de tu esposa, en cuanto el lugar depende de ti es solo una piedra de un metro humano o tu lugar de entrenamiento.

— No entiendo.

— A que tienes una de dos, hormiguita o ir inmediatamente a preguntarle imprudentemente a esas hormigas donde esta tu esposa y que te maten o quedarte a entrenar conmigo por un día y luego exigirles que te lo digan.

— ¡Ya e perdido mucho tiempo tengo que irlas a buscar!— Dijo Delfino mientras corría en dirección a la taberna pero fu parado en seco por el escarabajo que se puso frente a él.

— ¡Seremos Enemigos entonces!

Delfino le grito— No se meta en lo que no le importa— Y le dio un puñetazo en la nariz.

Jazz contesto— No puedes ni lastimarme y aun pretendes ir con esos insectos que te matarían instantáneamente, si me derrotas te dejare ir...

Delfino le dio otro puñetazo en la nariz con más fuerza y el resultado fue el mismo.

El escarabajo solo le dijo— Tienes que contraer los músculos de brazo antes de darme un puñetazo, recuerda también que no se usa todo el puño solo los nudillos.

Entonces Delfino le dio un puñetazo en el estomago a Jazz como el le dijo y el escarabajo retrocedió un paso, mientras le decía— ¡Mejor! Vistes, pero no lo voy a dejar así también debes saber esquivar un golpe— Y le dio un manotazo en su cabeza.

Delfino no se enojó se sorprendió después del puñetazo que le dio al escarabajo este le contesto con un golpe que no se sentía mucho, al

parecer el escarabajo le estaba enseñando y aprender a pelear de un escarabajo era una victoria segura.

Delfino suspiro con lagrimas en sus ojos— Muy bien.

Jazz rio— Muy bien continuemos.

Delfino tiro otro puñetazo.

En el panal trabajaba una araña como matona para King Natán, era muy temida había sido entrenada como asesina en la ciudad secreta de Araknon una ciudad misteriosa que ningún insecto sabia donde quedaba, por eso ella como su compañero Octavio, un escorpión, Eran temidos en todo el panal y hoy tendrían motivos para temer porque hoy cuando la araña, Bella Racnida se despertó no encontró a su lado su presido pudin de miel.

— ¡Como es posible esto! ¿Dónde está mi pudin de miel?— Grito Bella Racnida.

Una hormiga mayordomo se acercó temblando de miedo, sabía que esto podía significar su muerte a manos de la araña— Usted... Señorita... Bella... Aracnida... El chef se... reúsa a cocinar.

Bella Aracnida bajo un de sus cejas enojada y le ordeno a la hormiga mayordomo— Sabes muy Bien que odio la cobardía así que o me contestas directamente o te mato ¿Por qué el chef se niega a cocinar?

La Hormiga mayordomo sudo frio y contesto— ¡Hay una mariposa cocinando!

— Una mariposa cocinando...— dijo inquisitivamente Bella Racnida, luego sonrió— ¡Esto es algo que debo ver!

Inmediatamente la araña se dirigió a la cocina entre mas se acercaba empezó a oler la comida era un aroma delicioso y también empezó a escuchar los gritos insultantes del chef hormiga a la mariposa cuando entro la mariposa parecía indiferente ante el chef. Bella Racnida le hiso una seña para que se callara y miro intrigada a la mariposa.

— Conque en efecto una mariposa esta cocinando— Dijo Bella Racnida.

— Eso es obvio— Contesto maría luego le pidió a la araña— Por favor pásame el queso gouda.

Bella Racnida se sorprendió muchos temían a hablar con una araña mas

que con un escarabajo— ¿Sabes a quien le estás hablando?

— Si a una amable araña ¿Ahora me lo pasaras?

Bella arácnida bajo una ceja, como era costumbre cuando estaba sorprendida he inmediatamente le paso el queso gouda.

—Gracias contesto maría— Estoy haciendo pastel de carne bañado en crema al ajo y es más fácil que la carne se pegue si tiene queso.

Bella Racnida seguía con su ceja baja y dijo furiosa— Sabes que normalmente el chef me hace un pudin de miel a estas horas para ayudarme a despertarme...

— Ha entonces me estas permitiendo cocinar ¡Gracias! Si me ayudas a cocinar posiblemente te haga el pudin de miel más delicioso que hayas comido.

La araña seguía sorprendida la mariposa estaba tan ida en preparar la comida y por el olor le estaba quedando deliciosa, como para darse cuenta que estaba hablando con una araña— Si que eres una mariposa extraña, mi nombre es Bella Racnida.

— Y el mío es María.

Bella Racnida se quedó a ayudar a la mariposa a preparar la comida, a pesar de que ella como matona no tenía ni la más mínima experiencia en la cocina, a pesar de todo la comida quedo muy rica y si la mariposa le hizo el mejor pudin de miel que ella hubiera probado.

Delfino había pasado todo el día peleando con jazz, y lo que al principio fue una torpe pelea paso a paso ahora era un refinado ballet, algo que no se hubiera dado si Delfino no hubiera sido un atleta natural, pero eso era algo que Jazz le revelaría pronto cuando terminaran la cena de salchichas.

— ¿Porque me ayudas?— Pregunto Delfino comiéndose su salchicha bien hervida.

Jazz sonriente contesto— Si me dejas explicarte te lo diré mi impaciente hormiga, hace mucho tiempo existió una raza de gigantes sapientes llamados seres humanos, que ya conocían cosas que nosotros los insectos apenas empezamos a descubrir, sus conocimientos era tan bastos que parecían mágicos por naturaleza pero así como eran sabios eran belicosos, siempre estaban en guerra unos contra otros algunas veces por las cosas mas pequeñas y un buen día se destruyeron, en un gran infierno universal provocado por lo que ellos llamaban bombas nucleares por lo que el resultado fue que la tierra quedara irradiada y solo los insectos y algunos

organismos pequeños sobrevivieron, y con el tiempo surgieron los maestros radiantes— Los ojos de Jazz brillaron azul profundo y de este empezó a emanar una llama también azul— Nosotros los maestros radiantes podemos absorber la radiación del ambiente que nos rodea y canalizarlo de maneras creativas— Mientras la flama salía de los ojos de Jazz el dio un pisotón en el suelo que creo una grieta acompañada por truenos azules en la piedra donde ellos se encontraban partiéndola por la mitad, aun que esta fuera de un metro humano— Y desde que vi que tus ojos brillaban de ese color cuando le gritaste a los secuestradores supe que tu eras capas de lograr estos milagros...

Delfino quedo boquiabierto, él nunca hubiera pensado que podría tener acceso a un poder tan sorprendente — ¿Y cómo puedo obtenerlos?

— No es sencillo Delfino algunos practican toda la vida artes marciales y nunca logran que sus ojos siquiera brillen, otros como tu Delfino lo logran en momentos de gran angustia, solo se de una forma que podrías, pero eso te mataría.

— ¿Con eso podre recuperar a mi esposa?

— Solo te puedo garantizar que te dará más ventaja, pero no puedo garantizarte nada, y el método de adquirirlo podría matarte ¿estás dispuesto?

Delfino contesto con toda seguridad— Mas que lo que se puede decir con palabras.

Jazz agarro a Delfino De las manos y lo llevo a las raíces de un pino que estaba solo en sus ramas— Este pino esta infestado por gorgojos— Explico Jazz si llegas a la sima donde te estaré esperando abras despertado el radiante— Luego dejo a Delfino en las raíces— Recuerda Delfino si llegas a la sima estarás más cerca de tu esposa pero si no lo logras significara tu muerte por los gorgojos aquí te dejo los gorgojos aparecerán cuando des un paso en este pino— Luego Jazz fue asta la sima del pino.

Los gorgojos a los que se enfrentaría Delfino no eran como los de hoy en día, habían mutado para tener cuerpos mas parecidos a los del oso grizzli, siempre con seis patas y cabezas parecidas a los perros pitbull con dientes mas filosos, ellos podían despedazar a Delfino con la mayor facilidad posible de miles de formas diferentes, Delfino sabia eso medito en su corazón, pero la respuesta era obvia él tenía que hacer esto si quería tener a su esposa de regreso.

Delfino suspiro y luego exclamo— ¡Dios si me escuchas ayúdame!

Delfino dio un paso en el pino como era un insecto podía subir caminando verticalmente, pero si ambos pies estaban fuera del tronco caería al

abismo y se rompería. No había dado ni tres pasos cuando el pino empezó a temblar el primer gorgojo salió rompiendo exterior del árbol en una explosión de madera cuando Delfino lo vio le pareció ver la cosa más horrenda y grande que hubiera visto nunca y también supo que esta quería matarlo, en ese momento el gorgojo se le hecho encima e inmediatamente le dio un puñetazo en la nariz el gorgojo retrocedió un poco, luego escucho el rugido de otros dos gorgojos detrás de el estos eran mas grandes que al que le pego el cual parecía ser el mas pequeño, el pequeño rugió y volvió a atacar pero Delfino logro apartar el brazo a tiempo luego corrió hacia la punta pero encontró toda una línea de gorgojos frente a él, supo en ese momento que si quería llegar a la sima tendría que pelear contra ellos primero los mantenía alejado a puñetazos pero luego se canso y empezó a darles patadas lo mas riesgoso por que podría caer al vacío.

Cuando empezó a subir el pino el sol no se había ocultado y ahora la luna gibosa estaba en lo alto del cielo, no había avanzado apenas unos pasos en su escalada y lo único que hacia era mantener a los gorgojos a línea sin hacerles un daño verdadero sus brazos y piernas estaban cansados por lo que sus músculos ardían no podría mantenerse mucho tiempo mas entonces paso uno de los gorgojos le dio un zarpazo que lanzo a Delfino por los aires asta otro gorgojo que le dio otro zarpazo que lo lanzo a otro gorgojo y este a otro como si Delfino fuera una pelota cada zarpazo lo dejaba con un dolor que le quitaba el aliento finalmente fue agarrado por los brazos por las fauces de uno de los gorgojos mientras que sus piernas fueron agarradas por otro gorgojo y entre ambos contrajeron y estiraron el cuerpo de la pequeña hormiga.

Delfino estaba de nuevo en su granja en el regazo de María que se sentía más suave que nunca y su rostro más brillante y se sentía tibio, ella dijo en un susurro melodioso— O Delfino no quiero que te vayas quédate qui conmigo por la eternidad lo que debías hacer ya lo hiciste no necesitas más...

Delfino se quedo callado un momento se sentía en paz, no sentía dolor, ni temor, sentía que podía dormir por la eternidad entonces parpadeo un momento largo y luego se levantó— ¿Si me quedo aquí que pasara contigo?

Delfino despertó todavía aferrado de piernas y brazos a las fauces de los gorgojos entonces sus ojos brillaron y se encendieron en llamas azules y de sus manos salió una flama que quemo al gorgojo que se las sujetaba, el otro gorgojo lo soltó sorprendido en ese momento Delfino se sujeto con las manos al árbol para no caer y se irguió retando a los gorgojos, esto no los desalentó y lo atacaron todos a la vez y Delfino los quemo a todos, más sin embargó ahí fue donde pudo ver el alcance de sus enemigos olas y olas de gorgojos lo atacaron, contesto al ataque lanzando múltiples

meteoros de energía que salían de sus manos...

Jazz se encontraba en la cima del pino había sentido el temblor de este, pero de ahí no sabía que pasaría, él deseaba de todo corazón que la hormiga se reuniera con la mariposa, pero la única forma que lo lograría era si él pasaba esta prueba. La luna se ocultaba y el sol había empezado a salir, temió lo peor hasta que escuchó la voz de Delfino— Hey Jazz lo logre— La hormiga lloraba de felicidad y Jazz también sonrió agregando— Bravo.

La pancita de King Natán estaba satisfecha, nunca pensó que alguien pudiera cocinar de esa manera y pensar que esta comida fue hecha por una mariposa, esto solo la hacía poco común y entre menos común más valiosa. Después de la succulenta cena King Natán ordenó que se la trajeran.

King Natán se encontraba dentro de su yacusi calentito y relajado cuando llegó María, pudo ver sus músculos y su varonil cuerpo, era más hermoso que Delfino, pero no se lo quedó viendo sino que se tapó los ojos.

King Natán rio— ¿Qué te pasa Mariposa nunca viste a un insecto desnudo?

— ¡Grosero!— Contesto María.

— ¿Por qué María? ¿Porque me desprecias a mí o mi vida?

— ¡Soy una esclava!

— Pero María todos somos esclavos de algo yo soy esclavo de mis fans tengo que hacer todo lo que ellos me piden y si los defraudo ya no tendría esta vida que muchos sueñan.

— Lo que usted me ofrece me aburre yo prefiero el campo.

— No querrás decir que prefieres a tu marido, o ya te olvidaste de él— Dijo sonriente King Natán.

María se destapó los ojos contestó decidida— ¡Yo amo a mi esposo y todo lo que él representa y eso incluye la vida humilde y útil que me da!

Al ver King Natán, que no pudo intimidar a la mariposa le dijo— ¡tú solo eres una esclava de tu marido...

— ¡Esa es la vida que escogí y la prefiero a lo que usted me ofrece!

— Muy bien Mariposa de barro, si lo que quieres es que te trate como una criada te trataré como una criada, si no puedo tener el corazón de una

mariposa cocinera, seré el primero en tener una mariposa criada del mundo.

Cuando maría se fue se pudo ver que se mantenía desafiante y sin ningún arrepentimiento, prefería ser tratada como esclava a complacer a su amo. También dejó la puerta abierta y el aire frío incomodo a King Natán que pensaba "¡Que Hermosa es cuando se enoja!"

Capitulo IV

Ase muchos años un joven inescrupuloso hormiga escucho la leyenda de que debajo del rio Gran Agua existía una araña acuática que poseía una espada enorme que nunca se oxidaba ni perdía el filo era conocido como el Filo Ferdadero sin embargo el simple y sencillamente zambullirse al rio, el cual era como un mar para una hormiga, y buscarlo era algo estúpido, pero aun así el joven inescrupuloso se zambullía todos los días en su búsqueda imposible.

Buster, el cual era el nombre de una de las hormigas secuestradoras, el portador de la espada enorme la observaba, en la taberna, mientras recordaba su historia, él no sabía porque a pesar de tantos años era precisamente hoy que recordaba la historia.

Por su lado sus compañeros de negocios se entretenían hablando de la hormiga Delfino.

El ciborg de nombre Gigax pregunto con su voz mecánica— ¿Para qué crees que el escarabajo quería a la hormiga?

Yukito contesto— Pues para comérsela no me imagino otra razón.

— ¿Tu crees realmente que los escarabajos comen hormigas?

— Son demasiado poderosos para no hacerlo. Estoy mas preocupado por un viento frío que ha empezado a soplar últimamente...

— ¿Qué te preocupa un viento común y corriente?

— Es un viento frío en pleno verano y eso solo puede significar algo que el destino de alguien cambiara.

En ese preciso momento las puertas batientes de la taberna se abrieron con un glorioso chirrido indicando que la historia nuevamente estaba a punto de dar un cambio de 360 grados de entre la luz del día apareció Delfino. Cuyo porte era muy diferente donde antes había desesperación ahora había confianza.

- ¿Ahora que quieres?— Pregunto el ninja, Yukito.
- Lo que siempre he querido saber ¿Dónde está mi esposa?
- Nosotros no nos acordamos donde está tu esposa.
- Se acordarán cuando les entre a los golpes.

Yukito desapareció en una nube de humo y apareció nuevamente de la misma forma al lado de Delfino, pero antes de que este hiciera algo Delfino contrataco con un puñetazo que mando al ninja a volar a través de la pared de piedra de la taberna. Ahí fue cuando sus compañeras secuestradoras, con la boca abierta de sorpresa, supieron que esto va en serio.

Defino atravesó el hoyo que dejo su oponente hacia afuera, absolutamente todos los que estaban dentro de la taberna salieron a ver el combate, pero los secuestradores notaron algo que afuera ya había un espectador, el escarabajo rinoceronte que se miraba sonriente.

El combate siguió, y Yukito le lanzo tres shurikens de plata a Delfino, los ojos de este se prendieron en llamas azules, y el los evaporo con una ráfaga de fuego de sus manos, Yukito se asustó— ¡Eres un maestro radiante!— señalo este.

— ¡Por supuesto!— Afirmo Jazz y añadió con orgullo— Yo fui su maestro.

— ¡Entonces todo esto es por tu culpa!— Grito el ciborg Gigax mientras lanzaba un cohete de su brazo de metal en dirección a Jazz, el escarabajo agarro el misil que viajaba a una velocidad fantástica, con el puño y lo aplasto en una explosión que no le causo el más mínimo daño, el escarabajo con los ojos en llamas azules grito— ¡Quieres que yo juegue muy bien jugare!

Yukito uso la técnica de multiplicación para crear cientos de clones sombras que fueron eliminados con extrema facilidad por el ataque múltiple de meteoros de fuego de Delfino.

Yukito sabía que no podría ganarle a Delfino por lo que hizo un último intento desesperado lanzo una serie de bombas de humo que dejaron cubierto el campo de batalla con humo y creo una serie de clones sombra, pronto todos los observadores no vieron nada y solo escucharon golpes.

Jazz salto de manera majestuosa y callo al lado de Gigax con una fuerza tal que creo un temblor que hizo que Gigax callera al suelo, luego recogió al ciborg del brazo de metal y lo levanto por encima del suelo hacia su cabeza, en ese momento un rayo láser salió del ojo del ciborg en dirección del ojo de Jazz pero no le hizo el mas mínimo daño— Pero eso no puede

ser— Dijo Gigax— Ese rayo láser es capaz de cortar hasta el acero con facilidad.

— Soy un maestro radiante, los ataques normales no me hacen daño cuando mis ojos están en llamas— Contesto Jazz.

Pronto el humo de la guerra se disipó y se pudo ver con toda claridad que Delfino había derrotado al truco del ninja, Yukito yacía en el suelo derrotado.

Esto enfureció a Gigax, le enfureció que la hormiguita que él miraba como patética se hubiera hecho tan fuerte y le enfurecía más tener que regresar lo que hurto— Activando mecanismo de auto destrucción— Dijo el Gigax todavía sostenido del brazo por Jazz, entonces sonó una alarma y de su ojo mecánico, con claros números, empezó una cuenta regresiva— Prepárate condenado escarabajo que todo lo que está en un radio de 20 kilómetros va a desaparecer en una magnífica explosión.

Jazz no perdió tiempo y en ese momento lanzó a la hormiga ciborg tan lejos que se perdió en los cielos y este estallido tan a la distancia que parecía fuego artificial.

Con esa explosión a la distancia Buster pudo recordar lo que olvidó, el resto de la historia, de la araña acuática desechada— ¡Hormiga!— Dijo Buster— Mis compañeros no te dirán nada, Yukito preferiría arrancarse la lengua antes de decirte algo y Gigax está en mil pedazos si quieres que te diga donde está tu mariposa deberás derrotarme a mí y a mi espada, la temida Filo Verdadero.

Hace mucho tiempo atrás según se dice en susurros existió una espada forjada por los maestros radiantes arácnidos capaz de cortar la piedra, llamada Filo Verdadero, esta espada había sido creada para matar al dragón insecto Velial pero aunque nunca se usó por razones más misteriosas que la espada misma, esta espada fue dejada a cargo de las arañas acuáticas eternas custodias de los tesoros de los arácnidos, Buster por razones que él atribuyó al destino decidió buscar la espada, su investigación lo llevó al río Gran Agua pero no fue lo suficiente para un insecto descubrir eso era como descubrir que su espada estaba en medio del mar mediterráneo, en su desesperación se zambullía dentro del agua esperando encontrarla.

Un día una araña acuática escuchó hablar de él y fue a conocerlo el nombre de esa araña acuática era Diva Bell fue el primer amor de su vida...

Las dos hormigas se miraron una pequeña y la otra grande, una cargaba una enorme espada y la otra contaba con sus puños y el poder de

radiante.

Delfino no perdió tiempo y se acercó a su oponente con el puño levantado pero este contrarresto levantando una ráfaga de viento tan fino con su espada que cortaba lo que encontraba a su paso, afortunadamente Delfino la pudo esquivar, aunque corto un pelo de su cabeza.

Entonces Delfino contestó con un ataque de llamas, Buster lo contrarresto con movimientos circulares de su espada.

Buster no podía darse el lujo de perder su orgullo no se lo permitía.

A Diva Bell le pareció encantador que una hormiguita decidiera todos los días lanzarse al agua en busca de algo que nunca encontraría, le parecía determinado, así que todos los días lo buscaba y le daba comida, eventualmente platicaron y se conocieron mejor, compartieron sus secretos, que nunca le dirían a otros, secretos del agua y la tierra, eventualmente Diva lo llevó a conocer a su padre debajo del río y ahí encontró la espada Filo Verdadero y supo que no lo dejarían llevársela, por lo que estas arañas fueron las primeras víctimas del portador, esa fue la última vez que Buster lloró.

El combate entre Delfino y Buster era un encuentro de ideales, entre el amor y la codicia, alguien que rechazó el amor por poder y alguien que ganó poder por amor. Buster no podía darse el lujo de perder si perdía todo lo que hizo fue en vano.

Como no podría detener a su oponente por llamas Delfino atacó con sus cometas de fuego estas si alcanzaron a Buster, este supo que si no hacía algo perdería eso lo molestó y lo contrató con un espadazo directo a la cabeza de Delfino...

“La espada Filo Verdadero solo puede ser partida por alguien de corazón puro” Eso fue lo que le dijo Diva, y esa era la única parte de su propia historia que había olvidado.

Antes que la espada impactara Delfino la agarró con sus manos y la dobló hasta que se rompió, todos estaban sorprendidos incluso Jazz.

Buster colapsó de rodillas al suelo, lloró por primera vez en mucho tiempo y dijo entre cada chillo— La tiene King Natán.

Eso fue suficiente para que Delfino con una sonrisa, se retirara con Jazz en busca del amor de su vida María, mientras la multitud que vio la pelea que no salía de la sorpresa empezaron a esparcir el rumor del siguiente contrincante de King Natán, eminencia de las artes marciales.

Bella racnida se encontraba acostada en su cama en el cuarto de los matones de lado de ella se encontraba Octavio acostado en su respectiva cama.

Usualmente Bella no era muy platicadora pero últimamente estaba llena de parloteo.

— Dime Octavio...

— Si es respecto a la mariposa no me interesa— Contesto este mientras trataba de dormir.

— Octavio no me hables así no ves que te puedo matar solo por usar ese tono de voz.

— Bella no me vas a negar que duerma.

— Te dejo dormir si me contestas esta pregunta.

Octavio bostezo— Dale pues, apúrate.

— ¿Crees que King Natán está enamorado de María?

— Cuantas veces te tengo que decir que María es solo una mariposa a King Natán le sobran.

— Ni tanto María es especial, en todos los años que tengo de trabajar con insectos, me he dado cuenta que aquellos que no tienen nada que probar se enamoran de insectas inteligentes y no necesariamente bonitas.

— ¿Entonces crees que María es fea?

— No se soy Insecta, lo único de lo que estoy segura es que es inteligente.

— Bien ya que hemos aclarado ese punto ¿Me dejas dormir?

— Esta bien dormilón vete a dormir.

Los ronquidos de Octavio se dejaron escuchar en toda la habitación, pero todavía había una duda en la mente de Bella Racnida y esa era que era lo que harían ellos si de repente apareciera Delfino ante el panal, ella sabía que alguien como María solo podía estar enamorada de alguien igual de peculiar y ese tipo de personas no se dan por vencidas tan fácil.

Capítulo V

Bella Racnida estaba inquieta casi no pudo dormir la noche anterior para tratar de descubrir mas fue a María para que le contestara su interrogante, dar con María era difícil pues la habían degradado a una simple sirvienta y el panal tenia mas de 150 cuartos, en el camino escucho a una hormiga quejándose con el chef que si maría seguía así muy pronto los dejaría sin trabajo, cuando finalmente dio con maría la encontró restregando el piso de un salón el salón resplandecía de limpio, era tan limpio que brillaba, asta en esto María era excelente.

La araña se acercó y pregunto de manera muy seria— Dime María ¿Como es él?

— ¡King Natán es una abeja grosera y malcriada!

La araña sonrió incluso en esto María retaba— No Natán, si no que la hormiga por la cual haces tantos sacrificios.

María sonrió soñadora y contesto sin dejar de restregar— Te lo digo por que te tengo confianza, su nombre es Delfino Rodríguez y pese a ser una persona mal humorada, es curioso como un niño y su corazón también.

— Suena interesante ¿Cómo lo conociste?

María rio— Has escuchado hablar del árbol de cerezos Delamode.

— Es un árbol habitado solo por prestigiosas y poderosas mariposas, muchas estrellas de cine han venido de ahí, así como poderosos políticos— La araña se sorprendió— ¿Tu bienes Delamode?

— Precisamente del árbol de los listones del arcoíris y donde las mansiones están hechas de seda.

— Muchacha ya captaste mi atención ahora demando que me cuentes toda la historia.

— Las mariposas hacen hasta lo imposible por vivir lejos del suelo, al que consideran deprimente y degradante, y por eso ello ellas menosprecian a las criaturas que viven en el aunque en algunos casos sienten lastima de ellos, entre ellos el que mas desprecian es la hormiga la cual se dedica a sembrar hongos y en muchos casos vive bajo tierra, es muy raro que las mariposas dejen que algún insecto vague entre las ramas de Delamode en especial si es una hormiga, por lo que muchos de ellos manejan extremos tristes de las Hormigas, Mi madre, cuyo nombre no te diré, sabia eso y le sacó provecho creo una institución donde las mariposas le mandaban ropa y comida a las hormigas necesitadas años después me entere que lo que hacia mi madre era revender la ropa y comida a insectos de razas mas respetables. En aquel momento yo era solo una oruga y las mariposas desprecian a las orugas por mas que sean sus hijas por que las orugas

son lo opuestas a ellas son feas por lo que la mayor parte de mi infancia me la pase dentro de un cuarto de seda blanca lleno de peluches de seda de todo tipo de insectos incluidos los de hormigas, todo en ese cuarto era limpio, ordenado, y sin errores ni una grieta, tenía muy poco contacto con mi madre con quien mas me relacione fue con mi institutriz una vieja polilla envidiosa, que me robaba juguetes, los más lindos, los únicos que dejaba era de las hormigas, al principio no quería jugar con ellas por que las hormigas me parecían muy simples no tenían ni alas ni cuernos, pero un día me puse a pensar que un juguete como ese se sentiría triste de que no jugaran con él, como yo me sentía triste y abandonada en ese cuarto así que me puse a jugar con mis peluches de hormiga, la polilla se enojo y me empezó a hablar de forma despectiva de ellas. "Las hormigas se pasan todo el día en la tierra, quedan sudorosas de trabajar la tierra y ordeñar áfidos, son un juguete sucio para una mariposa pero claro como tu madre se la pasa todo el día con ello" aunque obviamente me lo dijo para que me sintiera mal quede intrigada nunca había escuchado la palabra tierra antes y la palabra cultivo así como la palabra áfido por lo que simple y sencillamente pregunte puedes decirme mas de ellas, ahí fue cuando me forme una idea fantástica de los agrícolas y las hormigas el hecho de trabajar la tierra y cuidar animales para sacar producto me pareció mágico, también me conto de los peligros que tenían que pasar la hormigas como en las guerras ellas eran peones y la principal línea de defensa con los escarabajos quienes podían derrotar a la arañas y que las hormigas eran las criaturas que sobrevivían ante los peligros mas por astucia que por fuerza también me dijo "Esos pobres desvalidos dependen de que las mariposas, como tu madre les den comida y ropa" todo eso me dejo sorprendida por lo que en una de las raras ocasiones que me visito mi madre le pregunte emocionada de las hormigas y ella enojada me dio una cachetada, se enojo con migo y se quejo con mi institutriz la polilla respecto a mi educación, tal vez fue por rebeldía pero me volví apasionada de las hormigas solo jugaba con miss peluches de ellas aun cuando mi institutriz me había empezado a regresar otros de otras razas y el único uso que les daba era de ser enemigos de mis hormigas. Entonces mi institutriz planeo algo con mi madre una visita a la tierra donde yo podría ver todo el horror que era ser una hormiga. Me llevo aun siendo una oruga a una escuela publica de hormigas con un peluche de hormiga de mi mano, para la hormiga común una oruga es un ser desconocido en especial por que las mariposas tratan de mantener la existencia de la orugas en secreto y ahí me encontraba yo en el suelo de tierra desapareja, en la humedad, frente a otros niños cuando nunca interactúe con ellos y por lo tanto me mantenía callada, y pronto al escucharlos pude escuchar cosas degradantes como "que hace este bicho raro y baboso en nuestra escuela" "Parece un gusano de los que cavan túneles en la tierra" "Apuesto a que come hormiguitas" "Te reto a tocarla" pronto un niño hormiga muy grande y gordo agarro mi muñeco mi peluche de hormiga, arrancándomelo de las manos y dijo " apuesto a que eres una bruja y esto lo trajiste para hacernos brujería" empecé a llorar y dije "Ese es mi mejor amigo el Señor Hormiga no le hagas nada" el se rio y me empujó y caí al

suelo dándome un buen golpe en la cabeza y el solo dijo "Conque tu mejor amigo vamos a ver si te puede proteger" y empezó a estirarlo en es momento uno de los niños hormigos delgado y cabezón dijo "Hey tu devuélvele el muñeco a la niña" y en ese momento le dio un golpe en el estomaga me ayudo a levantarme y me dio al Señor Hormiga, era una hormiga valeroso tal y como yo siempre me las imagine deje de llorar y le di las gracias luego me dio de la comida de su lonchera solo probé dos bocados de su sándwich de productos de hormiga cuando de un rayo mi institutriz me agarro y me llevo como un rayo pero antes alcance a saber el nombre de la caballerosa hormiga Delfino Tok Rodríguez, nunca mientras estuve entre las mariposas conocí a alguien tan valiente y amable, por lo que cuando tuve la edad suficiente me largue de casa y lo busque lo encontré y el resto es historia.

— Puedo ver— Dijo Bella Racnida— Te dejo a que termines la sala te esta quedando bien puedo entender por que estas limpiando tan bien y a gusto María— Dicho eso Bella se retiró pensando "con que es verdadero amor, esa hormiga representa problemas, por una parte me gustaría que María lo reencontrase pero si eso pasase lo mas probable es que yo tendría que pelear con el a muerte espero que eso no pase nada me desagradaría más"

Capítulo VI

King Natán se encontraba en el yacusi acompañado por dos magníficas especímenes de mariposa, mientras observaba el partido de futbol en la tele, ellas no hablaba si él no les dirigía la palabra y lo acariciaban cuando podían, eran como dos muñecas vivientes siempre felices y su compañía solo le recordaba a María, le jalo el pelo a una de manera que le causara dolor y esta lo único que hizo fue reír hasta que se lo arranco y bien hubiera podido arrancarle otro y la respuesta hubiera sido la misma se sentía solo, extrañaba a Mario aun por lo corto de sus encuentros ella si era interesante.

Repentinamente el partido se interrumpió y una corresponsal abeja apareció en la tela diciendo— Noticias de ultima hora una hormiga de nombre Delfino se dirige al panal de King Natán campeón mundial de artes marciales e icono pop a pelear por el amor de su esposa mariposa según indican fuentes, provenientes del bajo mundo de las tratadas de insectos...

— ¿Es esto siquiera posible?— Dijo sorprendido King Natán.

— ¿Qué cosa?— Una de las mariposas

— ¡Lo que dicen en la tele!— Dijo King Natán Enojado.

— Solo a usted de le estábamos prestando atención— Contestaron ambas.

— ¡Díganle a Octavio y Bella Racnida que estén pendientes de detener a esa hormiga!

— ¿Quiénes son esos?— Pregunto nuevamente la primera mariposa.

— Mis matones, mariposa.

— Ha, eso quiere decir que quiere que nos vallamos.

— ¡Inmediatamente!

— ¿Nos secamos y nos ponemos ropa?

— olvídenlo, mejor voy yo— Contesto King Natán, dejándole a las mariposas la interrogante de si debían secarse y ponerse ropa, típicas mariposas.

Ha llegado el momento de describir la maquina de combate que era el enorme escorpión Octavio el cual tenia una de sus pinzas hecha de metal y que estaban echa para interactuar con su poder de maestro radiante, si tanto el como Bella Racnida eran maestros radiantes y esperaban en las raíces del árbol que sostenía el panal de King Natán

— Llego el momento que temías Bella, tendrás que matar el novio de tu amiga— Dijo Octavio

— Lo sé— Dijo la araña— hazme un favor Octavio tu pelea con la hormiga.

— Es muy raro mi amiguita que me pidas un favor y por lo tanto no te lo negare.

Sin esperar mucho, llego una hormiga acompañada de un escarabajo antes de que la hormiga pudiera avanzar fue detenido por el escarabajo y este le dijo— Ten paciencia vez a estos arácnidos de seguro son los matones de King Natán.

— Eso somos— Contesto Bella Racnida con cara seria— ¿Tu eres Delfino?

— ¡Si!— Contesto la hormiga, sus ojos ardiendo en llamas

— Tu contrincante será el escorpion...

— Entonces yo seré el contrincante de la araña— Dijo Jazz con sus ojos en

llamas.

Octavio no quiso perder tiempo sus ojos se prendieron en llamas verdes y abrió su tenaza de metal y de esta apareció una minigun con la que escaparon tres ráfagas de balas reforzadas con radiante, instintivamente Delfino supo que no podía dejarse alcanzar de tal poderoso armamento y empezó a correr de un lado a otro.

La primera técnica que usó Bella Racnida, una vez que sus ojos se prendieron, fue el de usar un hilo invisible para sujetar de improviso el brazo derecho de Jazz, este no le dio importancia hasta que se dio cuenta que no podía controlar su brazo derecho y que este empezó, por voluntad de Bella, a agarrarlo a puñetazos a la cara.

En cuanto tuvo oportunidad Delfino lanzó una ráfaga de fuego a Octavio, pero este contraatacó lanzando un misil también de radiante de un compartimiento de la tenaza, la explosión neutralizó la llama.

Era una técnica poderosa la que usó Bella con Jazz y por un momento Jazz creyó que no podría contrarrestarla hasta que se dio cuenta que lo único que controlaba el hilo era su brazo por lo que con uno de sus poderosos pisotones creó una onda expansiva que derivó a Bella y cortó el hilo, pero esto más bien pareció darle riza a la araña.

Delfino no se dejó amedrentar e inmediatamente lanzó sus meteoros de fuego un misil de Octavio no alcanzó para detenerlos todos y algunos lo impactaron, por lo que Delfino siguió mandando los meteoros de fuego.

“Esta hormiguita no se da por vencida, Bella Racnida, tenía razón es excepcional, aunque si lo atacara con toda mi fuerza lo derrotaría, aunque a Bella eso no le gustaría, así que seguiré mis ataques unas tres veces y luego me iré el muertito”

Delfino volvió a atacar con sus meteoros de fuego.

— Ha llegado el momento de ponernos serios— Contestó Bella Racnida— Y lanzo un hilo invisible en dirección a Jazz solo que en vez de controlarlo este lo cortó de la cara, luego fue atacado por latigazos del hilo invisible que cortaba, Jazz tuvo miedo en ese momento escuchó una voz— Lo derrotó Jazz— Era de Delfino que venía triunfal.

Bella Racnida dijo— Conque derrotaste a Octavio, muy bien te dejare pasar.

Jazz suspiró aliviado y continuó su camino con Delfino.

— Conque lo dejaste pasar— Dijo Bella Racnida cerca de Octavio que dejo de hacerse el muertito y se levantó.

— Tenia que hacerlo Bella Racnida esa mariposa no pertenece a este mundo y esa hormiga esta determinada creo que podría derrotar a King Natán pese a la diferencia de poder.

— Fuiste derrotado por el poder del amor— Contesto Bella con una sonrisa.

— En este caso creo que se podría decir eso.

Justo cuando Delfino y Jazz iban a subir el tronco encontraron a una misteriosa abeja encapuchada sentada en este.

La abeja pregunto— ¿Eres tu el esposo de María?

Delfino contesto— Si lo soy— Contesto Delfino tratando de verle el rostro.

— Te imagine más grande Delfino.

— ¿Tienes algo importante que decirme abeja?

— Regrésate Delfino que te hace pensar que María no se acostumbrado a esta vida para la que nació.

— Por que yo se que ella prefiere estar a mi lado ella me lo repitió y demostró.

El encapuchado guardo silencio Delfino no perdió tiempo y dio un paso...

— Si das otro paso pelearas conmigo.

— ihace mucho tiempo que yo ya di ese paso!

La abeja se levantó, se quitó la capucha y rebelo que era King Natán, antes que Delfino pudiera reaccionar sus ojos se encendieron en llamas purpura saco su aguijón que también estaba encendido en purpura y pico a Delfino, este sintió como si su cuerpo estuviera en llamas, finalmente King Natán desplego sus alas y con el viento que levanto mando a Delfino a volar muy lejos del árbol.

Delfino se levanto estaba en el suelo de tierra y pudo ver el árbol también sintió una temperatura enorme y su cuerpo pesado, de lo alto de los cielos pudo escuchar a King Natán, que volaba gritando— Torpe hormiga, con solo el viento que levanto te mando a volar ¿Cómo puedes hacerme

frente?

De los brazos de King Natán salieron dos agujones de radiante del tamaño de dos metros humanos Delfino trato de esquivarlos, pero no pudo y ambos impactaron, dejando a Delfino en el suelo.

— Vamos dime hormiga ¿Po que María te preferiría a ti y no a mí?

Delfino se levantó y empezó a murmurar algo, King Natán se rio, pensó que su oponente estaba delirante y se acercó lo mas que pudo para escuchar a su oponente.

Entonces Delfino lo agarro de un brazo y con el otro le lanzo una llama que se mantuvo quemando a King Natán un minuto.

King Natán logro soltarse volando y le lanzo otro agujón.

Sin embargo, Delfino levantó un muro de fuego delante de el no pudo detener el colosal agujón, pero si lo logro desviar a otra dirección.

— Yo soy simple- Grito Delfino— Con toda seriedad no se por que alguien como María escogería a alguien como yo, pero eso es suficiente para que yo haga cualquier esfuerzo— Entonces Delfino lanzo sus meteoros de fuego al ala de King Natán y este cayó al suelo cerca de Delfino.

Ambos se atacaron con sus técnicas, por quince minutos hasta que King Natán cayó al suelo.

Delfino se alegró hasta el también cayó a causa de la fiebre de la picadura.

King Natán se levantó diciendo— Estuve caído más de cinco minutos en circunstancias normales tú me hubieras derrotado Hormiguita de no haber sido por mi veneno.

Llego Jazz repentinamente donde estaba Delfino y le grito— Delfino todavía lo puedes derrotar si haces que el pierda la concentración el veneno ya no tendrá efecto.

Era el todo o la nada si Delfino lograba levantarse y darle un golpe a certero a King Natán tendría nuevamente a María. De un salto dando un puñetazo acompañado de radiante Delfino dio un golpe certero a King Natán que lo mando a volar muy lejos y cuando callo al suelo las llamas de sus ojos se apagaron. Y con ellas desapareció el dolor de Delfino.

— Hola conquistador de lo imposible— Delfino no lo creyó, pero pudo escuchar a las palabras de María detrás de él. Se volteo y le dio un

inmenso abrazo que María regreso y luego se dieron un beso.

— ¿Qué haces aquí? — Pregunto Delfino.

María contesto— Me trajo una amiga— Y señalo a Bella Racnida.

— Es usted tan impresionante como su esposa dijo, Delfino— Contesto Bella Racnida— Les deseo suerte ahora tengo que buscar otro empleo— Bella arácnida saco un hilo de araña tan largo que el viento se la llevo flotando.

— Típico de las arañas salir de esa manera— dijo Jazz

Delfino señalo al escarabajo y le dijo a María— Este es Jazz mi maestro.

— Mucho gusto María, su esposo es excepcional lo supe cuando lo vi, ahora va siendo tiempo que yo también me retiré.

Delfino le pregunto antes de que se fuera— ¿Jazz por qué me ayudaste?

Jazz contesto— ¡por qué no hacerlo!

Y así termina nuestra historia con la hormiga reunida con su mariposa caminando hacia el horizonte, con mucho que reconstruir en el futuro, pero llenos de la esperanza que solo el amor verdadero puede dar.

fin